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◆出席報告　　　　　出席委員長　大島由美子
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◆点　　鐘　　12：30

◆Ｒ　　Ｓ　　R-O-T-A-R-Y

◆唱　　歌　　坊がつる讃歌

◆Ｂ. Ｇ. Ｍ　　「オーケストラで綴る
日本の愛唱歌」より

椰子の実
みかんの花咲く丘
夏の思い出　　　　他

会長の時間 会長　木村きぬゑ

　先日は家族例会に沢山の奥様方に出席していた
だきありがとうございました。
　本当に楽しかったですね。皆さんと楽しい時間
を過ごす事が出来て、会長をおひき受けして本当
に良かったと思いました。
　明日から６月に入ります、６月１日衣替え、学
生さん、会社員が一同に夏服になります。６月11
日は入梅、暦の上ではこの月から梅雨に入ります。
今年は５月終わりに季節外れの台風が来てびっく
りしたものです。５月の台風は私の記憶にはあり
ません、これも異常気象の一つなのでしょうか。
６月22日は夏至、太陽が赤道から最も北に離れ、
日照時間が一番長い日です。６月は19日父の日、
私の会長年度もいよいよ６月いっぱい。６月は行
事、祭事がめじろおしです。
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幹 事 報 告 幹事　後藤　　隆

１．本日の卓話
　　「女性ロータリアン」梅津ヤヨイ会員

２．委員会報告
ロータリー探究：
No.444「新会員の入会にあたって」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長

３．お祝い
　　結婚記念日　森　宗明会員（６月５日）

※御自宅にお花が届きます。
　　配偶者誕生日　森園美香さん（６月１日）

※記念品をお渡し致します。

４．例会変更のお知らせ
杵築ＲＣ	 ６月２日（木）の例会は、定款第

６条第１節により　休会

別府ＲＣ	 ６月３日（金）の例会は、会長・
幹事退任慰労会の為　６月５日
（土）18：00～レストランホテル
　オーベルジュ・コスモスに日時
・場所変更

大分1985ＲＣ	 ６月６日（月）の例会は、下期ク
ラブ協議会の為　同日19：00～ト
キハ会館に時間変更

大分ＲＣ	 ６月７日（火）の例会は、職場例
会の為　同日12：30～大分県地域
成人病検診センターに場所変更

湯布院ＲＣ	 ６月８日（水）の例会は、20周年
記念式典準備の為、６月９日（木）
に日時・場所変更

５．次週例会の予定
「会員卓話」木村きぬゑ会員
「会員コラム」村津忠久会員

６．本日の回覧
①「第61回社会を明るくする運動」標語パネル
購入協力
②くにさき・杵築ＲＣ　週報
③「第４回（新・旧）クラブ協議会」出・欠席

７．本日の配布
①週報No.1048、1049

スマイルボックス 委員長　森　　宗明

○木村会長
　梅津さんの卓話たのしみです。
　初めての例会の大江さん、気楽にして下さい
ネ。

○村津会員
　昭和35年６月２日に、私が創立した合唱団は、
今年51年目になります。
　ビーコンプラザが竣工した年を第１回定期演
奏会として、今年７月３日・日曜日・午後２時
から「第17回定演」を開催致します。
　本日、招待券を配布させて頂きましたので、
お時間のとれる方は、是非お越し頂きたいと思
います。
　御案内に代えてスマイル。

○梅津会員
　もう５月も終わりです。会長、ほんとにあと
１ヶ月になりましたネ。ご苦労様でした。
　今日は私の卓話です。何回か同じことを云う
かも知れませんが20回以上すると聞いた事ある
かもと思うでしょう。すみません、頑張ります。

○河村会員
　土・日で大阪の孫に会いに行ってきました。
今１歳と７ヶ月です。今月は忙しい月だったの
で、かなりリフレッシュできました。感謝して
スマイル。
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○衛藤会員
　時ならぬあらしに見舞われ五

ご

月
がつ

果
は

つ
　五月も今日で終わりです。先日の家族例会、
失礼致しました。奥様方にお会いしたかったん
ですが、当日、九重の方面へ行きまして、帰り
が遅くなり欠席しました。どうもすみません。

○後藤会員
　先日の家族例会、楽しかったですネ。終了後、
妻に強制連行され北浜に行けず残念でした。こ
の例会終了後、近藤オニコーチからソフトボー
ルの特訓を受ける予定です。う～おなかが痛
い！

○近藤会員
　またまた出ました。木村会長の天然○○！今
日皆さんが書いた感謝状の木村きぬゑ様の覧、
一番上に木村きぬゑのサインがあってチョット
笑ってしまいました。

○森会員
　結婚記念日のお祝い、ありがとうございます。
34回目です。家内曰く、あの世も一緒、生まれ
変わっても一緒なのだそうです。

卓　　話 梅津ヤヨイ

女性ロータリアン
　私は1935年５月７日生まれ、兄弟６人で上３人
が男、待ちに待った女の子で大変可愛がられまし
た。その後、妹、弟「大塚博堂」と云うシンガー
ソングライター、37歳でこの世を去り、今現在で
も５月18日の命日には全国各地より花が送られて
来ます。もう28年位たつのに根強いファンに感謝
いたします。
　私は少女の頃、家の庭や畠や草むらに春は杏の
花、垣根にれんぎょう、スミレ、レンゲ、花の中
で育ち、小学校は国民学校。戦争中、空襲警報が
鳴ると机の下にもぐったり、防空壕の中に避難し
たり。終戦は小学校３年８月、食糧難が続き、弁
当も大変な時代。教科書はわら紙の上に印刷と大
変苦しい世の中だが少女時代は現在ＮＨＫドラマ
ではないが３人組の仲良し友人にも恵まれた。鶴
見丘高校クラスに女子は少なく現在の女子高校の
制服は私達が作ったものです。高校２年の時、教
育長を通じて縁談があったが父にことわってもら
い学校を卒業すると前から幼稚園の先生になりた
かったため、大分銀行の就職をしなかった。学校
に勤めて幼稚園教育部大分大学通信で教諭免許を
もらい、10年国立学校に勤務しました。兄の友人
である主人と結婚し、子供は男２人が出来、花店
のビルを建設しようとした時、主人の急死。小学
校６年と３年の男の子をかかえ従業員もかかえ、
花店の社長としての生活が始まりました。それか
ら一生懸命、お陰で小原流全国の理事へ選挙で26
人の中女性２人、又、尿強花市場仲買部100人の
中の組合長に選ばれ、頑張って子供も長男は内閣
総理大臣賞、次男も全国農林水産大臣賞や各賞を
全国数々いただき、３人で店を守って一生懸命頑
張っていた頃です。
　1989年12月に女性ロータリアンの入会の話があ
り、それは1989年シンガポール審議会で入会資格
が性別差別を徴発する事でロータリーに歴史的女
性入会が決定されたその年に入会をすすめられま
した。大分県で第１号、2720地区７番目、全国で
48番目でした。
　母の言葉、常日頃に「世のため、人のためにな
るような人間になれ」と云う言葉を兄弟に云い聞
かせられました。その言葉で入会させていただき
ました。
　1994年に入会して４年目に幹事の仕事に就き、
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会員コラム 　平野　英壽

　信長は数々の名言を残していますが、現在の社
会人のあり方にも通ずるものが沢山あります。

　かつて家臣とこんなやり取りがあったそうです。
　「だれかいるか！」と呼ぶと近習の者がすぐに
来て次の言葉を待つ。
　すると、信長は「もう良い」と言ってさがらせ
る。また「誰かいるか！」と呼んで「さがれ」と
命令する。同じ事を何度も何度も繰り返す中、あ
る者は「さがれ」と言われて退出する際に小さな
塵に気がついて拾った。信長は「ちょっと待て」
と呼び止め「だいたい人は、心と気を働かす事を
もって、良しとするなり。武士は攻めるも引くも
潮の満ち引きのようなものである。合戦は潮合を

読んでするものだ。今のその方の退き様は感心で
ある。」と褒めたそうです。言われた事を言われ
たままに実行するのは誰にでも出来ます。心と気
を働かす事によって、それ以上の成果を挙げるこ
とができるという事でしょう。
　塵ひとつの事だが、大胆にして繊細さをもつ織
田信長の本質に迫る名言だと感じます。

　これは「仕事は自分で探して、創り出すものだ。
与えられた仕事だけをやるのは、雑兵だ。」とい
う言葉からも感じとれます。信長は現代社会にお
いても立派な経営者になれたのではないでしょう
か？
	 次回は、村津忠久会員です。

それは一生懸命でした。勉強もし、毎週月曜日は
事務局へ。昔の鳴海会員はきびしいロータリアン
で幹事報告作成に大変でした。1999年、会長職が
まわって来ました。その中でも小原流の理事の仕
事、花市場の月・水・金の仕入れ、組合長の役目
とそれは忙しく、しかし女性会員の方々の大きな
協力で無事に一年間役目を果たし、その年度会員
31名迄になり、熊本地区大会で表彰を受けました。
ロータリーを学ぶ事や愛する事で、先ず自分自身
のためになり、又、すばらしいロータリアンの方々
の出逢いで自分を高め、職場、家庭、地域、そし
て世界へと奉仕の心が広がって行きます。会長職
を終わってもう10年も経ちます。２人の子供もそ
れぞれ独立させ、長男はＲＹＯフローリストと云
う会社を銀座街、明星学園上に店を持ち、次男は
荘園本店と大分椎迫のところに会社をもち、２人
とも一生懸命頑張っています。お陰様で長男は商

工会議所議員、東ロータリーへ入会し社会奉仕が
出来、次男も小原流全国の理事やテレビ、新聞で
活動しています。
　私も現在、小原流「万年青」会全国の会長を務め、
今年の６月総会で表彰されます。このようにロー
タリーに入会していればこそ、又、職業を通して
今度のような地震災害のときいち早くお見舞いの
奉仕、役目が出来るのです。世界中につながる国
際奉仕、職業奉仕などロータリーの一員でよかっ
た事を思っています。現在、日本の国の政治、国
会、原子の事等、財界のリーダーや議員達まで口
ごもって前に進まない状態です。いまこそ女性が
日本を変えなければと新発想の国づくりを我が子
守る母のごとく７賢人の女性が震災復興に立ち上
がっている日本代表する女性が頑張っています。
政治評論家「桜井よし子」経済ジャーナリスト「萩
原博子」災害支援機構理事長「山崎達枝」今後の
教育制度について東京大学大学院教授「本田由紀」
母と子について作家「室井佑月」食について「桐
島洋子」日本人について昭和女子大学学長（作家）
「坂東眞理子」です。自分の利益だけを考えるか、
それとも人のために、社会のために歩譲ることが
出来るのか、今、日本中、世界中が考えるべきだ
と思います。


